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la rançon du plein emploi . On a insisté sur la nécessité

de lutter contre la mentalité inflationniste et j'ai demandé

à l'Organisation, qui est par nature, dégagée des préoccupa-

tions politiques nationales, de poursuivre et d'intensifier

tant ces étudcÛ sur le problézne que ses efforts visant à

faire mieux comprendre au public les dangers insidieux de

l'in~L.'lation .

On a étudié è, fond les propositions du Secrétaire

général touchant la créatiôn, d'un groupe de niveau élev é

qui serait chargé'd'évaluer les problèmes courants du commerce

international, d'examiner les moyens d'affronter ce s

problèmes et d'établir les diverses possibilités de solutions .

Par cette initiative, le Secrétaire Général voulait aussi

maintenir le niveau élevé de libéralisation déjà réalis é

en matière de commerce international et empêcher une régression

à cet égard . Cette initiative a reçu beaucoup d'appui et

].es ministres sont convenus que le groupe devait être crée .

J'ai exprimé notre intention très nette de faire un apport

au travail du groupe et notre espoir de voir celui-ci

engendrer de nouveaux progrès dans le domaine du commerce

Multilatéral sans porter atteinte aux responsibilités et

aux prc:rogatives du GATT . La plupart des autres orateurs

ont traité de ce point, auquel le communiqué fait écho .
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